広島大学 輝く学生にズームイン!!

学内のゆかた祭りでパフォーマンスを披露する応援団 (写真上)、結成35周年を迎えた応援団(写真下)







□広島大学体育会応援団

目指すはスーパーエリート団体(松本) 広告塔として大学を有名にする存在に(松原)

応援団第26代団長兼リーダー部主将 **松本 校平**MATSUMOTO RYOUHEI 兵庫県出身。三田学園高卒。中 高時代は弓道部で活躍。応援 団には「先輩の男気にほれ」入 部。理学部2年生。 応援団チアリーディング部主将 松原 美由 MATSUBARA MIYU 香川県出身。坂出高卒。中高時代は吹奏楽部。習い事でダンスをしていたこともあり、応援団に入部。教育学部2年生。

■創部35周年

松本 創部は1984年。当時、県内の大学には広修大と広経大に応援団があり、広島6大学野球のリーグ戦などで活躍していました。そのことをうらやましく思っていた広島大野球部員で体育会幹事長だった人が、「うちの野球部にも力を与えて」と、高校時代に応援団経験のあった角島誠さん(現鶴学園勤務)に白羽の矢を立て、応援団がつくられたと聞いています。途中、部員不足で途絶えた時期もありましたが、何とか復活させ今に至っています。現在、応援団には、学ランを着るリーダー部と、チアリーディング部があり計11人で活動しています。

■覇気ある学風の樹立と高揚

松本 応援団のスローガンです。 ざっくりいうと応援やパフォーマンスで 広島大を盛り上げようということ。広島 大で頑張っている学生は、スポーツ競 技をしている学生だけではありません。文化系のサークルで活躍している 学生もいますし、学会で研究論文を発表する先生もいます。スローガンからいうと、そういう人たちを盛り立てるのも応援団の役割かなと思っています。

■活動

松本 基本的にはチア部と一緒に活動しています。野球部など体育会に所属する部の試合応援をメインにしながら、ゆかたまつりや入学式などの学内行事や、各種団体・企業のイベントなどに出演し、応援パフォーマンスを行っています。

松原 チア部は昨年復活し活動を 再開。応援団の活動は週3日なので、 勉強やバイトとの両立も可能です。

■魅力

松本 僕らの応援団には伝統がありません。つまり求められれば何をやってもいいのが魅力かなと思ってい

ます。自由な雰囲気なので、理不尽な 上下関係など、応援団の古くさいイ メージも一切ありません(笑)。

松原 チアには、チアダンスの他に、組体操のようなスタンツもあります。ダンスが得意な人はダンスで輝けますし、逆にスタンツが得意な人はスタンツで輝けます。

■これからの夢

松本 活動を通して、もっともっと 広島大の知名度を上げるのが目標です。そのためには、応援団の認知度を 高めることが大切。もっと部員を増や し、東京農大応援団の大根踊りのよう な、広島大独特のパフォーマンスをつ くりたいと思っています。目指すは スーパーエリート団体です。

松原 活動を安定させるためにも、 部員を増やしたいです。広島大の広 告塔というか、大学を有名にしていく 存在になれれば、と願っています。